

Betreff: Hinweise aus gut informierten Frauenkreisen – Teil 6

Herzliche Grüße nach Berlin!

Haben Sie auch von Marla-Svenja Liebich gehört? Viele Menschen haben von ihr gehört und darunter soll es manche geben, die den Geschlechtswechsel von Marla-Svenja anzweifeln. Manche werfen ihr gar den Missbrauch eines Gesetzes vor!

Aber wieso? Das SBGG sieht doch genau das vor: den Wechsel des Geschlechtseintrags ohne jede Bedingung oder Prüfung - und das jedes Jahr aufs Neue.

Und: Dürfen wir Marla-Svenja Liebichs Geschlechtswechsel gemäß SBGG überhaupt diskutieren und damit 'offenbaren'? Oder müssen wir 10.000 Euro Strafe zahlen?

Sehen Sie auch: Nicht Marla-Svenja Liebich ist das Problem, sondern ein absurdes Gesetz?

Werden Sie aktiv, das SBGG war ein kapitaler Fehlgriff. Schaffen Sie es umgehend ab! Wir Bürgerinnen und Bürger verdienen bessere Gesetze.

In diesem Sinne - es geht ums Ganze. Wir bleiben am Ball.

Sie haben Fragen? Wir antworten gerne.

Team Realität und Frauenrechte
Arbeitskreis Geschlechtsbasierte Rechte der Frau (AK GRF)
Lobbyregister-Nr. R006006

Der Inhalt dieser Mail ist auf unserer Webseite nachzulesen:
<https://frauenaktionsbuendnis.de/arbeitskreis-geschlechtsbasierte-rechte-der-frau>